

GENTILEZA CONCEJALA PAOLA RETAMAL



MUY TEMPRANO SE REALIZÓ LA MOVILIZACIÓN EN EL CRUCE CHAMPULLI, A LA ENTRADA DE CARAHUE.

Tras manifestación se logró establecer mesa de trabajo por puente Eduardo Frei

CARAHUE. *Un centenar de personas se reunió en el cruce de Champulli. El miércoles esperan respuestas.*

Una manifestación pacífica que reunió a instituciones sociales, transportistas, comité de pequeños agricultores, comerciantes, colegios y familias de la comuna de Carahue y Puerto Saavedra se realizó en horas de la mañana de ayer en el cruce de Champulli, entrada de Carahue, para exigir la conformación de una mesa de trabajo con autoridades regionales con miras a la urgente reparación del Puente Eduardo Frei.

El resultado fue positivo. Sofía Toro, vocera del Territorio Inaltu Leufu Lof Mapu, señaló que "formamos una mesa de trabajo y se nos señaló que tendríamos una respuesta a nuestras peticiones este miércoles, ese día tendremos antecedentes de una mitigación".

Cerca de un centenar de personas se sumaron a la movilización pacífica, donde se hizo presente por parte de las autoridades representantes de la Delegación Presidencial y de Vialidad.

Respecto del forado del puente, la dirigente costera señaló que "hace tiempo veníamos anunciando lo que iba a suceder, se le avisó a las autoridades y se dejó pasar mucho tiempo y recién ahora se está abordando. Lo del Puente Frei es un tema grave, pues además puede colapsar el Puente Damas, al cual tampoco se le ha hecho una reparación, y con ello será aún más complicada

1949

fue el año de la inauguración del Puente Eduardo Frei Montalva, que se eleva sobre el río Imperial.

la conectividad".

Esta situación produce actualmente graves problemas de transporte y conectividad vial por el daño en la estructura de la losa causado por falta de mantenimiento periódica y sobrecarga de vehículos de transportes.

DELEGADO PRESIDENCIAL

Desde Temuco, el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, señaló que "nos llama poderosamente la atención que se genere este tipo de acciones, entiendo que esto se venía preparando desde hace varios días y recién hoy surge la exigencia de que la autoridad se presente. Es importante señalar que hace más de un mes el ministerio de Obras Públicas inició un proceso para mandar a fabricar una placa metálica que va a cubrir el espacio que hoy está con mayor deterioro. Esperamos que esta semana, o la próxima a más tardar, esta placa sea instalada".

Abdala señaló que ayer los alcaldes de Carahue y de Puerto Saavedra se reunían con el Ministerio de Obras Públicas para analizar este tema. 